

2020 農地班活動報告

私達は「農と人の架け橋になる」を目標に、甲山農地で活動しました。連携する NPO 法人「こども環境活動支援協会 (LEAF)」のスタッフやボランティアの方の指導のもと、自分達でお米や野菜を育て、農地でイベントを行う計画を立てました。緊急事態宣言下の最初の 3 ヶ月間は農地での活動がきませんでした。自分達が今できることは何か?」を考え活動を続けました。

●食育動画作成・提供●

(日時) 2020 年 12 月 3 日 (木)
(対象) 西宮市立高須小学校 2 年生
(学生スタッフ) 4 名

西宮市の小学校の学校給食に野菜を提供している西宮市山口町の農家さんにご協力いただき、インタビューをもとに「農」の PR 動画を自分たちで制作しました。



その農家さんの野菜を実際に給食で使っている西宮市立高須小学校で、2 年生に食育の授業で私達の動画を視聴してもらう

ことで、農家さんの思いを子どもたちに伝えることが出来ました。また、子ども達を書いたメッセージを農家さんへ届けることで、小学生と農家さんを繋げることが出来ました。

●野菜で MAKE YOU HAPPY●

(日時) 2020 年 12 月 19 日 (土)
(場所) 甲山農地・鷲林寺会館
(参加) 西宮市在住の小学生とその家族
3 家族 10 名
(学生スタッフ) 6 名

まず甲山農地で野菜の収穫を行いました。次に鷲林寺会館に移動して、収穫した野菜(大根、かぶ、人参)で豚汁と浅漬けを作りました。



その後は、稲わらを使ったクリスマスリース作りや野菜クイズを実施しました。稲は昔から私達の生活に近い存在であり、稲ワラも無駄なく使える事や野菜の豆知識を楽しみながら知ってもらえたと思います。



どのプログラムも大変好評でしたが、子ども達にとって一番思い出に残ったのは調理体験だったようです。参加していただき、ありがとうございました!

●野菜で MAKE YOU HAPPY 第 2 弾●

(日時) 2021 年 1 月 30 日 (土)
(場所) 甲山農地
(参加) 西宮市在住の小学生とその家族
2 家族 7 名
(学生スタッフ) 5 名

緊急事態宣言の再発令のため、収穫体験のみの実施にしました。希望されたご家族と、大根やブロッコリー、小松菜などの冬野菜を収穫しました。普段あまり目にしない葉野菜の根などを観察でき、短い時間でしたがとても喜んでいただきました。農地への来訪を断念されたご家族には野菜としおりを郵送しました。



イベントの後には、私達が 1 年間使用した農地の整備を行いました。

●農地班 Instagram 開設●

少しでも多くの方に、農作業や野菜について興味を持ってもらうために、農地班 Instagram アカウントを開設しました。私達が農作業を通じて感じたことや得た知識、イベントの内容などを中心に発信しました。



私達は1年間の活動を通して目標である「農と人を繋ぐ架け橋になる」を達成できたと感じております。色々な壁にぶつかる事もありましたが、新規の活動も行うことが出来ました。これも、LEAFの皆さまをはじめ、活動を支えてくださった関係者の様々な方のおかげです。本当にありがとうございました！

